

# Brillante fin de fiesta para los gaditanos en la IX Semana Olímpica

Juan Manuel Moreno, Pilar Lamadrid y Borja Carracedo, campeones nacionales en sus clases; Pablo Guitián, subcampeón

LA VOZ

**CÁDIZ.** Un notable fin de fiesta se pudo vivir ayer en las aguas de la Bahía de Cádiz. La IX Semana Olímpica, XIV Trofeo Carnaval llegó a su fin y lo hizo con un excelente balance para los andaluces.

Buena prueba de ello es que Juan Manuel Moreno (Vistahermosa, en Masculino), Blanca Manchón (CN Sevilla, en Femeninas), Pilar Lamadrid y Borja Carracedo (ambos del CM Puerto Sherry y en la categoría sub'21) se proclamaron campeones en sus clases de RS: X. Eso sí, no pudieron en las clasificaciones generales con el polaco Myszk Piotr (Masculino), Moana Delle (Femenina) y Evgenyavzayan (sub'21).

Cerca de ese éxito estuvo el gaditano Pablo Guitián (CN Elcano) en Finn, que fue subcampeón nacional tras el catalán Alejandro Muscat. La victoria general en esta clase es para el esloveno Zbogor Vasijj.

Por otro lado, los cántabros Diego Botín y Pablo Turrado se coronaron campeones de España y se colgaron el bronce absoluto en 49er, despidiéndose ayer con una nueva victoria parcial. Los ganadores al final fueron los franceses Julien D'Ortoli y Noe Delpech.

Asimismo, los canarios Joaquín Blanco, Onan Barreiros y Juan Curbelo (470 Masculino), así como la tripulación de la mallorquina Marina Gallego y la cartagenera Fátima Reyes (470 Femenino) se proclamaron



Juanma Moreno, campeón. LA VOZ

campeones de España en sus respectivas clases.

Victoria inapelable de la belga Evi Van Acker en Láser Radial Femenino, a quien acompañaron en el cajón de ganadores a Analise Murphy y Veronika Kozelska.

En Radial Masculino, el trofeo de campeón fue para el belga Villiam de Smet y el subcampeonato se quedó en España de la mano del tinerfeño Alejandro Pérez. Cerró podio el suizo Max Haerssler.

Se confirmó también la victoria del regatista del RCN de Arrecife, Alejandro Bethencourt, en Láser 4.7, escoltado en el podio por el grancañario Luis Cabrera y la tinerfeña Silvia Morales. En esta tabla, el primer andaluz fue el joven Mané Flethes, del CN El Trocadero, clasificado en el décimo puesto de una lista que incluía a 40 patrones.

En la categoría 420, el golpe de timón lo dio de la tripulación del CNE El Candado de Málaga formada por José Manuel Ruiz y Fernando Dávila.

## EN BREVE



El Cádiz FSF venció al San Juan Bosco de Puertollano. ANTONIO VÁZQUEZ

### Las gaditanas recuperan las buenas sensaciones

#### FÚTBOL SALA

LA VOZ. El Cádiz FSF recuperó el pasado fin de semana las buenas sensaciones ligueras con un resultado que permite a las chicas de Kiko Oliva continuar en la zona alta de la tabla clasificatoria del Grupo III de la Segunda División Femenina.

8-0 vencieron las gaditanas al San Juan Bosco de Puertollano, un rival que nada pudo hacer en la Tacita de Plata ante el em-

puje, la calidad y la decisión de las locales.

Este importante triunfo se unió al inesperado empate del UCAM Murcia en su cancha frente al Atlético Torcal. Las malagueñas dieron la sorpresa y lograron la igualada (1-1).

En otros encuentros, la Peña Real Madrid ganó 5-1 al Universidad de Granada, el CD Vúcar pudo con el Federópticos Fernández (2-1), el CDB Almagro hizo lo propio ante el Villena FS (3-2), el Roldán B superó al Santa Rosa (3-4) y el Loja doblegó a domicilio al Atlético Monachil (3-4).

### Brillante inicio de fase de ascenso de la UD Portuense

#### FÚTBOL SALA

LA VOZ. La UD Portuense comenzó con buen pie la fase de ascenso a la Tercera División del fútbol sala nacional. Los portuenses vencieron al CD Las Casitas de Villamartín en un intenso encuentro (4-1) celebrado en el Pabellón Jóvenes Portuenses de El Puerto de Santa María. Los pupilos de José Juan Chacón se marcharon al descanso con un 2-0 a su favor. Los visitantes recortaron distancias al inicio de la segunda parte, pero la UD Portuense remató la faena con dos nuevos goles en una complicada cita.

### Remontada del CRAP en El Puerto ante el Arquitectura

#### RUGBY

LA VOZ. El Club de Rugby Atlético Portuense sumó ayer una nueva victoria en la Ciudad Deportiva de El Puerto de Santa María. Y eso que los locales comenzaron perdiendo frente al CD Arquitectura, su rival en la mañana de ayer. 0-14 se colocaron los madrileños en los primeros compases de la cita. Los portuenses recortaron distancias en el marcador y el encuentro se fue al intermedio con un 10-14 favorable a los visitantes. Eso sí, el CRAP continuó con su remontada y acabó venciendo 42-14.

Estoy cansado de todos aquellos que pontifican que el fútbol es un deporte de contacto, que hay que mostrarse rudo, intenso y expeditivo con el rival, que todo vale con tal de conseguir la victoria.

Lo que vale para ganar es entrenar más y mejor que el contrario. Prepararte físicamente como un atleta, estudiar los movimientos de los adversarios como un ingeniero del fútbol, entenderte con tus compañeros de una forma tan mecánica que el balón fluya de un lado al otro hasta alcanzar el área rival y tener la precisión, la técnica y la potencia necesaria para conseguir marcar más goles que tu oponente.

PAN Y CIRCO  
DANIEL GUTIÉRREZ

## EJEMPLOS Y EJEMPLARES



Escupir, pisar, engañar, amenazar, insultar o agredir no son ingredientes necesarios para la práctica de ningún deporte. Ese otro fútbol del que tanto se habla, que mueve entre la picaresca y la marrullería, no representa los valores necesarios de una disciplina con tantos millones de seguidores, buena parte de ellos niños que se dedican a imitar todos y cada uno de los actos y comportamientos de esos ídolos de barro que, imbuidos en su particular burbuja aduladora, en ocasiones no alcanzan a comprender la responsabilidad que asumen cada vez que se visiten de corto.

Sigamos riéndonos y alabando la actitud de personas ligadas al deporte

como Diego Costa, Pepe o 'el mono' Burgos. Sigamos defendiendo y protegiendo el comportamiento de quienes carecen de la educación necesaria para hacer su trabajo sin que a floren sus instintos más primitivos; y escandalicémonos cuando adolescentes se agreden en ligas comarcales o familiares insultan a los árbitros como si no hubiera un mañana.

Parece que el fútbol es la base de todo cuando lo que realmente tiene es un problema de base. Confundir valores, términos y prioridades. Así se intercambiarán posiciones en la clasificación, pero dará lo mismo que el resultado sea un 2-2, un 6-1 o un 0-0.